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Просьба сверять с устным текстом

36-я сессия Рабочей группы по УПО

Совета ООН по правам человека

Выступление представителя

Республики Беларусь
УПО Республики Хорватия
[регламент 1 мин. 15 сек.]
10 ноября 2020 года

Г-жа Председатель,


Мы обеспокоены ситуацией с правами человека в Хорватии в целом ряде сфер, что подтверждается соответствующими критическими замечаниями договорных органов.

В этой связи рекомендуем:

1. Выполнить рекомендацию Комитета по правам человека об ускорении судопроизводства по делам, связанным с военными преступлениями и преступлениями против человечности, и обеспечении того, чтобы рассмотрение таких дел осуществлялось без дискриминации и без учета этнической принадлежности обвиняемого.
[Implement the Human Rights Committee recommendation on expediting the prosecution of cases of war crimes and crimes against humanity and ensuring that all such cases were prosecuted in a non-discriminatory manner, regardless of the perpetrator’s ethnicity.]


2. Активизировать сотрудничество со спецпроцедурами Совета по правам человека, в том числе обеспечить полное выполнение рекомендаций Рабочей группы по насильственным или недобровольным исчезновениям по итогам визита в 2014 году.
[Intensify cooperation with the HRC special procedures, including by ensure the full implementation of the recommendations made by the Working Group on Enforced or Involuntary Disappearances, following its visit in 2014.]

3. Своевременно представлять периодические доклады в договорные органы, в том числе в Комитет против пыток.
[Submit its periodic reports to the treaty bodies on time, including to the Committee against Torture.]

4. Усилить меры по решению проблемы переполненности мест содержания под стражей и тюрем и обеспечить их соответствие международным стандартам.
[Strengthen measures to address overcrowding in detention centers and prisons, and ensure their compliance with international standards.]

Благодарю за внимание.
BELARUS








